



NOTA DE PRENSA

Aguilar de Campoo a 6 de junio de 2012

El PSOE de Aguilar exige la dimisión del concejal de urbanismo por su incapacidad para sacar el PGOU

El PP ha pagado más de 60.000 euros al equipo de redactores y ahora les despide -cinco años después- sin que esté acabado el plan

Los concejales socialistas en el Ayuntamiento de Aguilar de Campoo piden la dimisión del concejal de Urbanismo, Obras y Medio Ambiente Jesús Sevilla ante su incapacidad para sacar adelante el nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) del municipio después de 5 años en el poder, dilapidar 60.000 euros de todos los aguilarenses, que es lo que ha costado hasta ahora, mentir reiteradamente a la oposición y paralizar el desarrollo urbanístico del municipio.

Los concejales de la oposición han podido conocer en la última comisión de urbanismo del 1 de junio pasado que el equipo de gobierno del PP en el Ayuntamiento ha procedido a resolver el contrato administrativo para la revisión del PGOU y el PEPCH (Plan Especial del Casco Histórico) con la empresa ATAURO S.L. perdiendo 60.000 euros, que ya se han pagado a la empresa, y sin tener completado el nuevo plan después de 5 años.

El anterior Plan General data del año 1995 y no está actualizado conforme a la legislación autonómica, lo que provoca muchas limitaciones para el desarrollo urbanístico del municipio, además de que es necesario corregir deficiencias, errores y otras circunstancias que con el paso del tiempo han demostrado que deben de modificarse.

La contratación de la revisión del Plan se hizo en diciembre del año 2005 por el gobierno municipal PSOE-AIA y se contó con una subvención de la Diputación de Palencia, que sigue pendiente desde entonces. Cuando en el año 2007 el PP entró a gobernar el Ayuntamiento de Aguilar estaba redactado el denominado avance de la revisión del PGOU. Sin embargo el PP con la alcaldesa al frente y el sr. Sevilla como concejal de urbanismo bloquearon y paralizaron los trabajos que hasta entonces se estaban llevando a cabo.

El PSOE ha estado demandando información todos estos años acerca del estado en que se encontraba la redacción del nuevo PGOU, y siempre desde el equipo de gobierno del PP, y particularmente el concejal de urbanismo, han echado balones fuera, negando información, retrasándola e incluso ocultándola.

Los concejales socialistas desconocen las razones que les llevaron a ello, el PP nunca las han confesado. Pero es evidente que el retraso durante tantos años no está beneficiando los intereses generales de Aguilar.

Hace un año, poco antes de las pasadas elecciones municipales se celebraron dos comisiones de urbanismo el 7 y 26 de abril de 2011 para presentar a la oposición el PGOU, con la intención de acallar las quejas antes de los comicios, y dar a entender que ya estaba prácticamente terminado el nuevo PGOU. Sin embargo pasadas las elecciones no han vuelto a hacer ni decir nada ni en comisión o pleno al respecto.

El viernes día 1 de junio de este año se ha celebrado una comisión de urbanismo que no tenía un orden del día definido. En concreto había tres puntos, el primero el acta de la sesión anterior, el segundo un punto genérico de varios sin precisar y el tercero ruegos y preguntas. Ahora está claro que el concejal de urbanismo pretendía ocultar hasta en el orden de día que iban a hablar del PGOU. En la citada sesión después de informar de distintos asuntos en el punto de varios, el concejal de urbanismo sr. Sevilla comunica a la oposición que se ha acordado con la empresa redactora del PGOU resolver el contrato. El concejal lo informa simplemente por el hecho de que ha sido decidido en la junta de gobierno, y los concejales de la oposición tienen derecho al acta de la misma y lo iban a comprobar en pocos días. Si no fuera por ese hecho probablemente seguirían ocultándolo.

Por tanto el PP ha resuelto el contrato pagando más de 60.000 euros a la empresa redactora, y sin tener el PGOU a punto. Es decir que se ha tirado tiempo y dinero del Ayuntamiento por la ineficaz gestión del sr. Sevilla, que ha demostrado una completa incapacidad para desempeñar el cargo que tiene desde hace 5 años, por el que cobra 600 euros mensuales y aparece por el Ayuntamiento en horas de difícil localización por los ciudadanos.

Por todo ello los concejales del PSOE consideran que se ha dilapidado 60.000 euros de todos los aguilarenses, se ha mentido reiteradamente a la oposición durante 5 años y se ha paralizado la realización muy necesaria del nuevo PGOU que ha impedido el desarrollo urbanístico del municipio. Lo que es inadmisibles es que la alcaldesa no haya cesado inmediatamente a este concejal que ha demostrado su incapacidad, lo que la hace corresponsable del desastre. Por ello los concejales de la oposición piden que dimita o sea cesado con la mayor celeridad para que no siga perjudicando los intereses de todos los aguilarenses.

Ante estos manejos del PP con el PGOU los concejales de PSOE reiteran su compromiso a defender por encima de todo el interés público ante los intentos que pudieran existir de favorecer intereses ocultos.